

高知海岸パートナーシップ清掃のようす（2009. 2. 21）

2月21日（土）に高知海岸の長浜工区の全区間を、マナスさん・HITACHIグループさん・(株)富士通四国システムズさん・(株)轟組さん・関西土木（株）さんの皆さん約130名で清掃を行いました。

前日は波がかなり高く、活動ができるか心配していましたが、当日はお天気に恵まれ、たくさんの方に参加していただきました！ありがとうございます。

▽清掃の様子：(株)轟組の皆さん



家庭ゴミと思われるものが見つかりました。
消波ブロックの間のゴミも拾っていきました。



清掃に参加いただいた
(株)轟組の皆さんです。

▽ 清掃のようす：(株)富士通四国システムズさん



流木や、発砲スチロールが
多く集まりました。



▽ 清掃のようす：HITACHI グループの皆さん



ゴミに加えて、不法投棄物も回収しました。



たくさんのゴミが集まりました。これからトラックで収集場所まで運ぶところです。

▽ 清掃のようす：関西土木（株）の皆さん



長い担当区間の清掃活動、
お疲れ様です！



▽ 清掃のようす：マナスの皆さん



たばこの吸い殻、缶などをたくさん拾っていきました。



子供さんたちにもたくさん清掃に参加いただきました！

▽ 今回の清掃活動で集まったゴミです。



今回は、不法投棄されたテレビや家電の一部などが見つかりました。
また、ペットボトルや缶、たばこの吸い殻などのポイ捨てゴミも大変多かったです。
パートナーシップ団体の皆さんのおかげで、きれいになりました。
きれいになった高知海岸が保たれることを願います！！

参加していただいた皆さん、清掃お疲れ様でした！